

FOTO DE MARTE. Pasadena, Calif., agosto 8 (AP). Esta fotogra-fía ha sido tomada por la nave espacial norteamericana Viking-II. que se encuentra ya en órbita del planeta rojo, según lo denominan los científicos. Está tomada a miles de kilómetros y no se puede apreciar mayores detalles del planeta.

Kenya previene a Uganda que no asesine a sus ciudadanos

Nairobi, agosto 8. (UPI). (Por Raymond Wilkinson) Kenya dijo hoy que para que rinda frutos el recién firmado tratado con Uganda es necesario que cese la molestia y los asesinatos en esa nación de ciudadanos de este país. El gobierno de Kampala, por su parte, puso en libertad a unos bierno de Kampala, por su parte, puso en libertad a unos 100 kenianos. En circulos diplomáticos de la capital de Uganda se calificó de "muy exagerado" un despacho publicado en el periódico London Observer de venes perdieron la vida, eque las tropas de Uganda habían dado muerte la semana pasada a más de 100 estudiantes.

Pero los informantes aceptan que hubo disturbios estudiantiles —— Pasa a la página 30 —— Pasa a la página 30 ——

Suficientes alimentos hay para abastecer Pekín

Tokio, agosto 8. (AP). "Hay suficientes abastecimientos de alimentos a Pekín, que se encuentra en estado de alerta de terremoto", dijo la agencia oficial Hsinhua. Indicó que "centenares de camiones cargados con verduras y frutas frescas llegan a Pekín todos los días desde las comunas de las afueras de la ciudad para satisfacer las necesidades de los cuatro millones de habitantes de la capital".

de la capital".

y un número similar de furgoAunque agosto es un mes de nes agregados en los últimos días
escasez de verduras, díjo la avenden duraznos, manzanas y me
gencia, "en los últimos días se
lones". han vendido un promedio de 2.500

La transmisión captada en Totoneladas diarias de verduras kio dijo que la "jefatura unifi-frescas. Más de un millar de pues cada" del Comité Municipal del tos en las esquinas de las calles — Pasa a la página 9 —

Ex-presidente Lanusse, de Argentina, preso por 5 días

Buenos Aires, agosto 8. (Latin). El ex presidente Alejandro Agustín Lanusse goza de amplia libertad de movi-miento en el acantonamiento militar de campo de mayo, donde desde anoche cumple un arresto de cinco días dispuesto por el comando general del ejército, informaron a Latin responsables fuentes castrenses. Lanusse fue con-

ducido allí anoche luego de ser notificado, en su domicilio parti-cular, de la sanción que le im-puso el mandatario de la nación general del ejército de ser ideólonotificado, en su domicilio particular, de la sanción que le imguso el mandatario de la nación
y comandante del ejército, general Jorge Videla.

La medida disciplinaria contra
el ex jefe de Estado se originó en
la defensa pública que éste hizo

de su ex ministro de Educación,
Gustavo Malek, sindicado por un
gueral del ejército de ser ideólogo de la subversión izquierdista en
las universidades argentinas.

La medida disciplinaria contra
el ex jefe de Estado se originó en
la defensa pública que éste hizo

Pasa a la página 9

Pasa a la página 9

Plan terrorista señala Pdte. López Michelsen

Estalla bombas agente libio en edificio egipcio

El Cairo, agosto 8 (UPI). agente libio hizo estallar hoy dos poderosas bombas en un edificio de 12 pisos del gobierno situado en el centro de El Cairo, en las inmediaciones de la sede de la Liga Arabe, hiriendo a 15 perso-nas, entre ellas varios policías según informó el Ministerio del Interior.

El viceministro del Interior genera. Hassan Abu Basha dijo que las bombas estallaron en un baño del quinto piso, en el que se en-cuentran la oficina de Asuntos Sociales del ministerio. Las bombas estallaron esta mañana, cuando el edificio se hallaba lleno de gen-

El agente libio, identificado co-Pasa a la página 9 -



ASESINADO. Agosto 8 (AP). Foto de archivo de 1968 de la figura más grande del hampa de Flo-rida, cuyo cadáver fue hallado hoy en un tambo de gas flotando

Bogotá, agosto 8. (AP). (Por Javier Baena). El presi-dente Alfonso López Michelsen opinó hoy que el terrorismo, la violencia y los secuestros que afectan a Colombia y se extienden a otros países de América Latina y del mundo, no son fenómenos aislados sino que son parte de una activi-dad internacional muy bien organizada. "Me confirmo más - Pasa a la página 30

Alta figura de la mafia aparece muerto en Miami

Miami, agosto 8. (UPI). El cadáver de John Roselli, al que la Oficina Federal de Investigaciones (FBI) había llamado "una de las altas figuras de la mafia", apareció flotando ayer en aguas del litoral floridano dentro de un barril de petricles. barril de petróleo y su cadáver fue identificado en la madrugada de hoy. Roselli, de 69 años, fue quien declaró ante el Senado que el Servicio Central de Inteligencia (CIA) lo había re clutado para organizar el asesinato del primer ministro de Cuba Fidel Castro.

Roselli, desapareció el 28 de ju-lio de casa de su hermana, zerca de esta ciudad, y su automóvil apareció abandonado en el agro-puerto internacional de Miami. Tres pescadores descubrieron ayer un barril amarrado con ca-

oenas, y cuando lo subieron a te las características de una eje-bordo vieron el cadáver. — Pasa a la página 44 ——

Reveló que el cadáver presentaba una herida de bala, pero advir-tió que será necesario esperar el resultado de la autopsia para determinar la causa exacta de la muerte.

Un médico forense comentó que el asesinato presentaba claramen-

Asilo en Argentina a dos abogados sacados de Chile

Buenos Aires, agosto 8. (UPI). Dos prominentes abo-gados chilenos, expulsados ayer de su país por supuestas actividades subversivas, podrán permanecer en la Argentina por 20 días, dijeron hoy despachos de prensa. Los despachos citaron para su información a fuentes cercanas a funcionarios de Înmigración en el aeropuerto internacional de Eseiza.

Según los medios, los abogados Jaime Castillo Velasco, ministro de Justicia durante el gobierno de-mócrata cristiano de Eduardo Frei mocrata cristiano de Edulardo Frei (1964-1970), y Eugenio Velasco Le-telier, ex decano de la Facultad de Derecho de la Universidad de Chile, llegaron ayer a esta capi-tal poco después de ser expulsa-

Ambos recibieron visas temporales que les permitirán permanecer en este país por 20 días, dijeron los despachos periodísticos.

Hasta ahora no ha habido con-

firmación oficial de la llegada de

los dos abogados.

Velasco y Castillo fueron declarados el viernes pasado peligrosos 'para la seguridad nacional' por el gobierno de Chile, poco después de ser arrestados y expulsados del país.

Del PDC

Castillo es miembro del Partido Demócrata Cristiano de Chile, de-- Pasa a la página 9 -



ACTIVISTA. Boston, agosto 8 (AP). Daniel Ellsberg, activista en contra de la guerra, conversa con periodistas en la municipalidad de Boston en con periodistas en la municipalidad de Boston en conmemoración del 30º aniversario del lanzamien.

to de la bomba atómica en Hiroshima. Ellsberg proyecta una marcha desde Boston hacia Washing-

al cerrar la edición